



王子ヶ浜

新宮市立王子ヶ浜小学校

<http://www.net-kumano.com/shingu/oujigahama/>



第 2 学期終わる

22 日の終業式をもって第 2 学期が終わります。子ども達がみんな元気に過ごせたことに感謝します。

6 年生修学旅行・市内陸上、5 年生キャンプ・郡市連合音楽会、県図工美術教育研究大会等、大きな行事を無事終えることができました。王子ヶ浜小の子ども達が輝いた 2 学期でした。

日々の授業では、集中して学習できていました。先生の話を中心に聞いて自分の頭でしっかりと考えることができていました。また、高学年では、グループや全員で話し合う活動もしっかりできていました。そのことが学力向上につながっていると思います。2 学期に蓄えた知識や技能を 3 学期には確実に定着させ学年のまとめをしていきたいと思っています。

保護者の皆様におかれましては、各学年・各部の行事のご協力等、育友会活動にご協力いただきありがとうございました。また、学校開放・学校行事では、お忙しい中ご参観くださり感謝申し上げます。役員の皆様には、図工美術大会での道案内などお世話になりました。ありがとうございました。

来年 (2018 年) も王子ヶ浜小学校の子ども達が輝く年でありますように、教職員一同しっかり頑張りますので、ご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。皆様、どうかよいお年をお迎えください。



冬休み

子ども達が楽しみにしている冬休み。年末年始の慌ただしさのなかで、あっという間に終わってしまいそうです。

そこで、あまり欲張らず、「これだけは」という計画を立て、やり通したという実感を味わうことが大切だと思います。

新年を迎えるにあたって、『今年もいい年でありますように』と祈ります。素直な気持ちだと思います。付け加えて、『今年もいい年にするぞ』と決意するのもいいのではないのでしょうか。受動的な考えより能動的に考えることで、自分の気持ちが前向きになります。そして、具体的に「〇〇に挑戦する」「〇〇を達成する」など目標を自分で決めると、より一層意欲的になると考えます。また、自分のことだけでなく、人のために何ができるかを考えるのもいいと思います。新しい年、気持ちを新たに、新鮮な気持ちでお迎えしましょう。

また、家族の一員として、家の仕事も役割を決めて、ぜひ年末実行できればいいなあと思います。

年末年始は、県外ナンバーの車が増えることが予想されます。交通事故には十分に気をつけて、楽しい冬休みにしてください。

